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Réunion :                      Vendredi 21 avril 2023 à 18h30, à l’Astragale 

Présidence : M. Daniel FONTENIAUD 

 

 

Présents : 

Stéphane BONARDOT - Luc BRUDER – Christophe CAILLIET (en visio) - - Roland COQUARD - 

Jean-Marie COPPI - Jean-François GONDELLIER - - Thierry MUNINGER - Michel NAGEOTTE 

Joëlle PARISOT - Bernard PAUTONNIER - Christian PERDU - Philippe PRUDHON (en visio) - 

Jacques QUANTIN - Christian RENIER - Alain RICHARD - Daniel ROLET - Emmanuel 

SAILLARD - Michel SORNAY - Françoise VALLET - Thierry WANIART - Haithem ZAIED 

 

Excusés : 

Patricia BEAURENAUD - Daniel DURAND (représenté par Dominique GUYON)° - René 

FRANQUEMAGNE - Véronique GAMBEY - Fabrice JACQUES - Christophe NOGUES– 
Vincent SZMATULA 

Assistent à 

la         séance: 

Guy CLOPIN (suppléant de René FRANQUEMAGNE)° – Dominique GUYON (représentant 
Daniel DURAND) - Laurent KLIMCZAK Sébastien IMBERT –Julie LEVEQUE - Nicolas MUNNIER 
-Clément TURPIN   

 
 
 
 
 
 

Les membres du Conseil d’Administration félicite Aïssatou  BARRY, salariée de la Ligue, et son conjoint, pour la 
naissance de leur fils, Abdourahmane. 
 
Informés de l’accident de Quentin POURCHOT, les membres du Conseil d’Administration lui assurent tout leur 
soutien.  
 
Les membres du Conseil d’Administration souhaite la Bienvenue à Julie LEVEQUE, assistante administrative en 
charge du Secrétariat de Direction et de l’Accueil. 
 

1 –  APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 17 MARS  

• Réunion du Conseil d’Administration du 17 mars 2023 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité 

2 –  INFORMATIONS DU PRÉSIDENT 

2.1 –  DEMISSION D’UN MEMBRE DU CA  

Daniel FONTENIAUD annonce la démission de Véronique GAMBEY, les raisons de sa démission sont évoquées. 
Le Conseil d’Administration lui souhaite une bonne continuation dans ses futures fonctions professionnelles. 

Son remplacement sera évoqué et préparé pour la prochaine Assemblée Générale de la Ligue. 

2.2 –  CO LFA  

 
Daniel FONTENIAUD fait un retour sur la visite de la LFA accompagnée de la DTN, concernant les Contrats 
d’Objectifs 2022-2025. Nous devrions toucher 100% de l’enveloppe allouée. 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
PROCÈS - VERBAL 
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Le Plan d’actions fédéral en vue des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 a également été abordé. Les 2 
objectifs majeurs sont les suivants : 
- Faire de ce grand évènement une opportunité de développement du football de base (parallèlement aux 
enjeux du haut niveau) 
- Faire du club de football un véritable lieu de vie, qui rassemble toutes les composantes de la famille et tous 
les publics. 
Une synthèse des actions à mener pour les Jeux Olympiques est à dresser pour une application à partir de la 
rentrée de septembre prochain.  

2.3 –  LICENCES 

Daniel FONTENIAUD présente les statistiques licences au 20 avril, et est heureux d’annoncer au Conseil 
d’Administration que la Ligue a dépassé les 98 000 licences. 

2.4 –  POINT ASTRAGALE 

Jean-François GONDELLIER présente aux membres les futurs aménagements du Campus et de l’Agora. Il fait 
également un point sur le suivi de certains travaux : 

Synthèse des travaux à venir  

Bâtiment administratif : 
Peinture escalier principal et amphithéâtre 
Contrôle accès ascenseur pour sécuriser l’étage des bureaux 
 
Pôle espoirs : 
 
Travaux reprise réseaux en vide sanitaire : intervention prévue sur la 1ère quinzaine de juillet : 

• Création d’une seconde trappe accès dans salle étude 

• Création passage tuyau longueur 5ml. A terme ventilation naturel VS complémentaire avec grille 

• Objectif reprise réseau (pente pour évacuation EU) 

• Dégorgement réseaux EU 

• Création d’un puit perdu au droit des avaloirs 
 
Tribunes :  

• Travaux remise aux normes hygiène avec création VMC (intervention 1ère quinzaine de juillet) 
Remplacement fenêtre cassée 
 
Extérieurs : 

• Ajout boucle magnétique sortie : le 24/04 

• Reprise main courante et pare-ballon terrain 1998 : du 24/04 au 5/05 

• Reprise parking : du 15/05/ au 10/07 

• Cheminement sablé long Futsal : réalisation suite travaux terrain 5*5 

• Réflexion sur zone de ramassage des poubelles (demande autorisation Dijon métropole avec 
présentation de plusieurs emplacements). 
 

CAMPUS :  

Un certificat de non-opposition à la demande de travaux déposée au service du droit des sols de la Métropole 
a été signé le 13 avril, ce certificat a été affiché le 15 avril qui est donc la date de début pour un éventuel 
recours qui doit être déposé dans les deux mois à compter de l’affichage sur site. 
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2.5 JOURNEE DES BENEVOLES - FFF 

En l’absence de Patricia BEAURENAUD, Daniel FONTENIAUD indique que tout est prêt pour la journée des 
Bénévoles, et précise l’ensemble des informations pratiques pour ce week-end du 29 et 30 avril. 46 bénévoles 
de notre Ligue participeront à ce bel évènement au Stade de France et à la Scène Musicale à Boulogne. Le Chef 
de délégation sera André VUILLEMIN..  
 

2.6 CANDIDATURES POUR LES MATCHS EQUIPES DE FRANCE 

Notre territoire ne dispose pas de stade remplissant les conditions attendues pour accueillir des matchs de 
l’Equipe de France A.  

Cependant pour les Equipes de France Espoirs et Féminine, Besançon, Dijon, Gueugnon, Sochaux ont candidaté 
auprès de la FFF. Notre Ligue soutient l’ensemble de ces candidatures. 
 

2.7 SOIREE DE BENEVOLES 

Daniel FONTENIAUD revient sur le calendrier des soirées des bénévoles. Après la soirée de demain samedi à 
Dijon, la dernière de ces 3 soirées est fixée le 7 mai à Auxerre. 
 

3 –  VIE DES CLUBS 

Jean-Marie COPPI rappelle les règles de radiation, et  informe que  2 clubs ont été radiés pour inactivité :  
A. FRANCAIS MIGRANT AVALLONNAIS – 533983 
O. MARTINOT ST MARTIN TERTRE – 540340 

 
Emmanuel SAILLARD demande s’il y a des projets de fusions ou de groupement sur le territoire, ce à quoi Jean-
Marie COPPI a répondu que nous n’en avions pas connaissance pour l’instant. 

4 –  ARBITRAGE 

Daniel FONTENIAUD tient d’abord à féliciter nos 2 arbitres désignés pour les finales de la Coupe Gambardella 
et de la Coupe de France. Alexis GIL sera l’arbitre central de la Coupe Gambardella, et Hicham ZAKRANI arbitre 
assistant pour la Coupe de France. La Ligue est très heureuse et très fière pour eux et pour toute la famille de 
l’arbitrage Burgo-comtois.  

Clément TURPIN  présente au Conseil d’Administration le parcours des 2 arbitres désignés. 

Des invitations pour des bénévoles sur les matchs des arbitres désignés, ont été proposées par la CRA. 

4.1 – STATUT DE L’ARBITRAGE – POINT DE SITUATION DES CLUBS EN INFRACTION 

Jean-Marie COPPI indique que la situation est plutôt en légère amélioration : 31 Clubs en infraction cette année 
contre 36 clubs l’an dernier. 

4.2 – BILAN OPERATION VRP 

Clément TURPIN présente le bilan de l’opération VRP. Il souligne le très bon travail effectué par Jacques BADET. 
Le bilan est positif : l’objectif a été atteint et le budget respecté. 

Clément TURPIN évoque le futur de l’opération, et demande au Conseil d’Administratif de la reconduire  pour 
la saison 23/24. 

Il propose que des ajustements soient faits pour toucher un public plus large : UNSS – les seniors  - les clubs en 
infractions, et surtout commencer à fidéliser les arbitres. 
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Françoise Vallet : souhaite prioriser les clubs en infraction et souligne les bénéfices apportés. 

Michel SORNAY signale qu’au sein de son équipe du District, il y a déjà un salarié mutualisé avec la Saône et 
Loire et qu’il veut continuer comme cela.  

Le Conseil d’Administration adopte à l’unanimité la reconduction de l’opération VRP pour la saison 2023-2024 
avec les ajustements proposés. 

Il conviendra dans le prolongement de cette opération de recrutement de travailler sur le volet 
accompagnement fidélisation, avec l’ensemble des Districts. 

Clément TURPIN a missionné Manon SEFER, la nouvelle assistante administrative de l’arbitrage, pour faire une 
étude sur la fidélisation des arbitres sur 4 ans.  

4.3 – NOUVEAU MODULE DE DESIGNATION DES OFFICIELS  

Nicolas MUNNIER fait un point sur le nouveau module. Son déploiement trop rapide par la DSI a été chaotique 
mais il souligne la réactivité et l’accompagnement des salariés de la Ligue, Aurélien PIROLLEY et Etienne 
CORDIER. 

Aujourd’hui, il subsiste des Bugs qui gênent le travail des salariés et les tâches des bénévoles. La nouvelle 
interface du logiciel est plutôt intuitive et ergonomique. Les utilisateurs semblent satisfaits, quand ça 
fonctionne. 

Nicolas MUNNIER invite les Districts à se rapprocher d’Aurélien PIROLLEY et d’Etienne CORDIER, quand ils ont 
besoin d’assistance. 

Un Planning des évolutions à venir devrait être fourni d’ici quelques semaines par la DSI 

La désignation automatique et aléatoire, ne fonctionne pas pour l’instant, et nous n’avons pas de date pour 
une phase de test et encore moins pour la généralisation.  

5 –  IR2F 

5.1 – JURY – 2023-2024 

Daniel FONTENIAUD présente la composition du jury plénier de l’IR2F pour la saison 2023-2024. (Annexe 1) 

Le Jury est validé par le Conseil d’Administration à l’unanimité. 

5.2 – FILIERE FORMATION 

Jacques QUANTIN présente les nouveaux parcours de formations, avec un état des lieux et quelques chiffres 
clés. 

Il souligne l’importance de la date de fin de dépôt des dossiers, suite à un calendrier imposé par l’actualité, et 
donc à l’avancement de celles-ci. 

Des réunions de secteur dans chaque District, ainsi qu’une visio-conférence sur l’apprentissage ont permis 
d’informer directement 119 clubs. 

L’ensemble des équipes sont mobilisées pour la réussite de cette campagne 2023-2024. 

6 –  U13 

Sébastien IMBERT présente une synthèse sur l’organisation du Festival U13, le 13 mai prochain, à l’Astragale, 
et Nicolas MUNNIER fait un focus sur la partie logistique avec en particulier les 2 clubs supports, USCD et Is 
Selongey, et la partie budgétaire. 
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7 –  SPORTIF 

7.1 –  SITUATION DES CHAMPIONNATS  

Nicolas MUNNIER et Michel NAGEOTTE présentent la situation en cours des championnats et des coupes. Il y 
a peu de matches en retard.  

7.2 –  PREVENTION / INCIVILITES FIN DE SAISON  

Nicolas MUNNIER présente les propositions de nouvelles actions par la Ligue.  

Les membres du Conseil d’Administration approuvent les démarches envisagées, comme la « Task Force » et 
une implication plus poussée des Commissions Délégués et Prévention, Médiation, Sécurité. 

Haithem ZAIED évoque le dispositif mis en place dans son District avec l’Etat depuis de nombreuses années 
pour la déclaration des matchs à risque et le suivi des incidents.  

Michel NAGEOTTE insiste sur le fait, que les incivilités sont l’affaire de tous : les joueurs, les éducateurs mais 
également les parents des joueurs.  

Le sujet de l’Observatoire des comportements et d’échanges « Ligue / Districts » à ce sujet, est à réaborder à 
la prochaine réunion du Bureau. Une visio sur cet Observatoire des comportements ayant eu lieu cette 
semaine, à l’initiative de la Ligue, avec la présence de certains districts et la FFF. 

7.3 CANDIDATURES EQUIPES DE JEUNES  

Michel NAGEOTTE  présente le calendrier communiqué relatifs aux renseignements utiles à la saisie des 
engagements des compétitions « Ligue » par le biais de Footclubs et des dates de réunions des commissions. 
(Annexe 2) 

 

7.4 CALENDRIER SENIORS 2023 -2024  

 
Michel NAGEOTTE  présente le calendrier Seniors  M pour la prochaine saison 2023/24, et indique que les 
calendriers pour les Féminines et les Espoirs seront dupliqués sur le même modèle. Le Conseil 
d’Administration valide le calendrier.  
 
 

Le Président, Le Secrétaire Général, 
 

Daniel FONTENIAUD Jean-Marie COPPI 


